

Genauigkeitsüberprüfung !

Ein Brutthermometer sollte vor jedem Brutvorgang auf Genauigkeitsangabe überprüft werden !

So wird's gemacht:

Halten Sie das Brutthermometer in ein Gefäß mit ca. 39°C warmes Wasser. Zeigt das Brutthermometer die endgültige Wassertemperatur an, so halten Sie zusätzlich ein geeichtes Fieberthermometer in das Gefäß und vergleichen dann die anzeigenden Wärmegrade.

Sollte eine Abweichung festzustellen sein, so kann diese abweichende Differenz der Brutthermometer-Anzeige hinzu- bzw. abgerechnet werden.

Das Brutthermometer funktioniert auch dann noch zuverlässig.

